
番号 質問・意見の概要 回答

1

今後の生徒数の予測はどうなっているのでしょう
か。

生徒数については、現在生まれている子どもの
数などを元に作成した学級数の推計によると、当
面９学級程度で推移するとの推計が出ておりま
す。

2

新校舎は、現在より延床面積が増えるようです
が、何が増えているのでしょうか。

学校改築にあたっては、杉並区立学校施設整備
計画にある標準建物面積に基づいて整備を進め
ております。
面積が増える理由としては、教育環境を改善す
ることなどから普通教室や体育館の面積が現在
のものより増えております。
また、地域開放会議室の設置や防災倉庫の面
積の増加など、地域や防災活動のため面積が増
えております。
さらに、現行法規に適合させながら建設するにあ
たり、校地が不整形で効率的に校舎を建設する
ことができないといった要素もあり、現在の面積
となっております。

3

新校舎ができるにあたり、、地域にある公共の中
学として、地域にも開放するような運営としてい
ただきたい。

頂いたご意見を踏まえて、検討してまいります。

4

改築後の生徒の動線はどうなるのでしょうか。 登下校時は、正門と北門を使用する予定です。
また、授業中などは、正門のみ使用する予定で
す。

5

現在、南側の細長い敷地の部分に４階建ての校
舎が建っているが、新校舎は２階になるのはな
ぜでしょうか。神社に配慮する必要があるので
しょうか。

建築基準法では、公園などの公共施設で空地と
して担保されている部分に関しては緩和措置が
あります。しかし、神社の場合は、民地と同様の
扱いとなるため、南側の細長い敷地の部分は、２
階建てとなっております。

6

校庭の舗装は、芝生など土ぼこりが飛散しない
ような材質にしてほしい。また、防砂ネットなどの
対応もしてほしい。

校庭の舗装は、土ぼこりが飛散しにくい土系舗
装を予定しております。芝生については、養生期
間が必要で、体育の授業や部活動に影響が出
ることや日常管理の課題などもあるため、導入
は予定しておりません。
土ぼこりの対応については、防砂ネットや植栽帯
なども含めて検討してまいります。

7

南側に歩道状空地を設けることによって、路上駐
車がされないか、心配です。路上駐車をされない
ような対応をしてほしい。

歩行者へ配慮しながら、今後の設計の中で検討
してまいります。

8

太陽光パネルの光が東側に向いているが、教室
に光が反射して入ることはないのか。

今回設置している部分で、教室に影響するような
部分についているというのはございません。
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9

駐輪場はどこにあるのか。また、どのような人が
利用する想定なのでしょうか。

北側の給食室前と体育館の北側にございます。
給食室前の駐輪場は、主に教職員の利用を予
定しております。体育館側は、保護者等の学校
関係者を利用を予定しております。

10
西側の駐輪場の出入りはどのようになっている
のでしょうか。

鍵の管理方法は、今後学校と検討してまいりま
す。

11

３月末の改築検討懇談会の時、北側の駐輪場の
数が１５台でしたが、今回１３台に減った理由は
何でしょうか。

給食室の扉の位置の関係で２台分減りました。

12

３月の改築検討懇談会と今回の資料でプールの
屋根の形状が変わています。理由はなんでしょう
か。

これまでは屋根が大きく、プールも日影になるた
め、水温が上がりにくくなる可能性があることや、
費用などの観点から現在の形状に変更しまし
た。現在のところ、最大で２クラス分の生徒が日
影に入れるような設計になっております。

13

工事車両はどのルートを通る予定なのでしょう
か。

現時点では、資料Ｐ１のステップ図にある赤い矢
印から工事車両が入る想定です。また、交通誘
導員の配置や工事車両の徐行運転などの対策
を検討してまいります。
詳細については、施工業者が決まってからルー
トの選定等を行います。その際、工事説明会で
改めて説明いたします。

14

以前他の工事で工事車両が道路に土を落とすこ
とがあった。道路の清掃、駐車マナーなど、近隣
の安全や住環境に配慮していただきたい。

場外に出る際にはタイヤを洗って道路を汚さない
ようにすることなど、施工業者に指導し、近隣の
住環境の確保に努めます。

15
南側にある池はどうなるのでしょうか。 今回の改築で撤去いたします。


